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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 -LAVORI 

PUBBLICI, FINANZE E BILANCIO, LAVORO E SVILUPPO 

ECONOMICO  

 DATA: 18.05.2015 

 

Il giorno 18/05/2015 alle ore 21.30 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della 

Giunta Comunale. 

Sono presenti il Sindaco, il consigliere Scaduto Giosafat, in qualita’ di presidente,  i consiglieri 

Trassinelli Luca, Turini Graziano, De Monte Cristina, Boldrini David, Moretti Giorgio, Rossi 

Aurora. E’ assente il Consigliere Mola. 

Partecipa anche il Dr. Ceretelli, Responsabile del Settore n.2, che provvede a redigere il presente 

verbale. 

Prende la parola il Sindaco che relaziona ai presenti sul Rendiconto di Gestione 2014 evidenziando, 

in primo luogo, come l’Ente anche nel 2014 l’Ente abbia rispettato il Patto di Stabilità interno. Il 

Sindaco, inoltre, pone all’attenzione dei presenti come l’Amministrazione, nella politica fiscale 

attuata nell’anno 2014, abbia cercato di mantenere un’equità di natura sociale, attraverso l’utilizzo 

dello strumento dell’ISEE per le tariffe dei servizi a domanda individuale.  

Dopo l’intervento del Sindaco interviene il Consigliere Trassinelli il quale, analizzando la relazione 

dell’Organo di Revisione, evidenzia come l’Ente abbia una percentuale di smaltimento dei residui 

passivi inferiore al 40%  e di conseguenza  il  mancato rispetto di uno dei parametri di deficitarieta’. 

Sulla questione interviene Ceretelli, il quale chiarisce che il dato dei residui passivi inferiore al 40% 

dipende principalmente da una mancata regolarizzazione contabile di poste contabili nella parte 

entrate e spese del Bilancio  e non è pertanto  il risultato di un  effettivo ritardo nei pagamenti delle 

forniture . 

Il Consigliere Trassinelli chiede altresì le cause della discordanza, come risultato dalla relazione del 

Revisore, dei crediti-debiti nei confronti delle società partecipate ed il particolare di quello indicato 

per la società Geofor,  societa’ partecipata dal Comune. 
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Alla domanda di Trassinelli risponde Ceretelli, il quale spiega che è in corso una verifica con la 

società per individuare i motivi di tale discordanza, presumibilmente dovuta ad una mancata 

contabilizzazione da parte della societa’ del contributo Comieco dovuto all’Ente sullo smaltimento 

della carta. 

I presenti analizzano poi la situazione dei servizi a domanda individuale; in particolare durante la 

discussione emerge la necessità di prestare particolare attenzione ai costi di tali servizi mantenendo 

il medesimo livello sia dal punto di vista quantitativo che qualitativo. 

I Consiglieri De Monte e Trassinelli invitano l’Amministrazione ad attivare tutte le misure a 

disposizione per limitare la morosita’ nei servizi a domanda individuale ritenendo altresi necessario 

un attenta valutazione di  tali servizi al fine di ottenere economie di scala anche attraverso  

modalita’ di gestione alternative. 

Il Consigliere Scaduto chiede al Sindaco di operare un’attenta valutazione dei servizi a domanda 

individuale, garantendo la solidarietà da parte di tutti; Scaduto chiede inoltre che venga 

attentamente valutata l’erogazione, anche per l’anno 2014, del servizio di trasporto scolastico. 

In base a quanto è emerso nella riunione, interviene il Sindaco che sottolinea come l’indicatore Isee 

deve continuare ad essere l’elemento base per la determinazione delle tariffe dei servizi a domanda 

individuale e del grado di contribuzione dei cittadini in base alla propria capacità economica. Il 

Sindaco conferma che  con gli uffici competenti sono in corso verifiche sulla modalita’ di gestione 

di tali servizi al fine di ottenere economie mantenendo il medesimo livello quali-quantitativo. 

Al termine dell’intervento del Sindaco interviene il Consigliere Turini, il quale afferma che i servizi 

a domanda individuale devono comunque essere garantiti a tutti i cittadini che ne fanno richiesta e 

la collettività, nell’ambito del principio di coesione sociale, dovrà contribuire alla loro copertura 

anche se non ne usufruisce direttamente  

Turini inoltre conferma come il Sindaco la centralita’ che dovra’ mantenere l’ISEE nella 

determinazione delle tariffe dei servizi  a domanda individuale al fine di individuare la reale 

capacita’ contributiva dei soggetti che usufruiscono del servizio 

Sul rendiconto di gestione , Turini evidenzia altresi’ come sia necessario una maggiore attenzione al 

gettito delle entrate di natura tributaria come ad esempio  IMU e TASI  nonche’ a quelle di natura 

extratributaria come le sanzioni ammministrative di violazione al codice della strada; al fine di 

reperire maggiori risorse nell’ambito degli oneri di urbanizzaizone, Turini  propone un’eventuale 

verifica dell’attuale piano regolatore, oggetto di recente revisione. 
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Conclude Turini affermando che l’indebitamento è stato ridotto notevolmente nel corso degli anni e 

ciò potrebbe rendere possibile la contrazione di nuovi mutui destinati ad investimenti  

Interviene dopo Turini il Sindaco che afferma come l’Amministrazione, anche per l’anno 2015, 

intenda garantire i servizi a domanda individuale. 

Infine interviene Scaduto, il quale chiede al Sindaco di prestare attenzione nei prossimi bilanci a 

forme di incentivazione dell’occupazione giovanile stanziando a tal fine apposite risorse. 

La riunione si chiude alle ore 23.00  

 


